



INFORMAN.id

SAT NARKOBA PEDULI. LAKSANAKAN GIAT RAMP CHECK PEMERIKSAAN KESEHATAN DAN TES URINE PENGEMUDI DALAM RANGKA OPERASI PATUH LODAYA 2023

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Jul 20, 2023 - 09:02



SAT NARKOBA PEDULI. LAKSANAKAN GIAT RAMP CHECK PEMERIKSAAN KESEHATAN DAN TES URINE PENGEMUDI DALAM RANGKA OPERASI PATUH LODAYA 2023

Polres Sukabumi - Satuan Reserse Narkoba Polres Sukabumi Melaksanakan Kegiatan RAMP CHECK pemeriksaan kesehatan dan tes urine pengemudi dalam rangka OPS PATUH LODAYA Untuk Mencegah Terjadinya Gangguan Kamtibmas Diwilayah Hukum Polres Sukabumi. Kamis (20/07/23)

Pada Jum'at Pagi bertempat di Terminal type B Palabuhanratu di Wilayah Kecamatan Palabuhanratu tepatnya di Kabupaten Sukabumi Satuan Reserse Narkoba Polres Sukabumi Melaksanakan kegiatan RAMP CHECK pemeriksaan kesehatan dan tes urine pengemudi dalam rangka OPS PATUH LODAYA untuk menjaga Situasi Kamtibmas serta memberikan rasa aman di Wilayah Kabupaten Sukabumi Terkhusus mengenai peredaran Obat obatan keras Terbatas dan Narkotika yang marak terjadi di Lingkungan Pengemudi Angkutan Umum.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede SH SIK MH "AA DEDE" Melalui Kasat Reserse Narkoba Polres Sukabumi AKP Enjo Sutarjo SH MH, menerangkan Dimana Menurut laporan Warga saat Program "AA DEDE" masih adanya masyarakat yang Mengedarkan Obat obatan terlarang ataupun Narkotika Hingga di Konsumsi Dan Masyarakat Berharap Polisi Segera Serius dalam Menangani dan Memberantas Peredaran Obat obatan dan Narkotika .

" Kami melaksanakan Kegiatan RAMP CHECK pemeriksaan kesehatan dan tes urine pengemudi dalam rangka OPS PATUH LODAYA untuk meningkatkan keamanan pengemudi angkutan umum di Kabupaten Sukabumi dan juga Mencegah adanya PENGEMUDI angkutan umum yang mengkonsumsi Alkohol atau Obat obatan Keras Terbatas (OKT) ataupun Narkotika Sebelum melangsungkan perjalanan atau setelah melakukan perjalanan bilamana Kami menemukannya Kami akan memberikan tindakan tegas serta Kami juga akan mengamankannya Serta dengan adanya RAMP CHECK pemeriksaan kesehatan dan tes urine pengemudi dalam rangka OPS PATUH LODAYA ini kami berharap berkurangnya tindak kriminal tentang penggunaan pengemudi angkutan dibawah pengaruh Narkotika dan Obat Keras Terbatas di lingkungan masyarakat". Ucap ENJO SUTARJO saat memberikan keterangan kepada tim Media Liputan Humas.

Hasil dari kegiatan ini Kami tidak menemukan adanya Pengemudi Angkutan Umum dan Masyarakat yang setelah kami check Urine dinyatakan Positif mengkonsumsi Obat Keras Terbatas atau Narkotika serta tidak adanya peredaran Narkotika Dan Obat obatan Terlarang di wilayah Terminal type B Palabuhanratu ini, Dan Semoga Kabupaten Sukabumi Menjadi Wilayah yang Bersih Dari Narkoba.

Polres Sukabumi Polda Jabar